

En El Centro Colombo Americano (El “Colombo”), como único centro cultural binacional avalado por la Embajada de Los Estados Unidos y con carácter de American Space, reconocemos la importancia de preservar y proteger el medio ambiente para las generaciones presentes y futuras. Estamos comprometidos a operar de manera responsable y a reducir nuestro impacto ambiental, alentando prácticas sostenibles y promoviendo la conservación de los recursos naturales.

Es responsabilidad de todos los directivos, colaboradores, estudiantes y diferentes grupos de interés que tienen relación con el Colombo, conocer y aplicar esta política a través del desarrollo de las diferentes acciones que impactan de forma positiva el medio ambiente, respaldadas por los siguientes principios.

- **Conservación y uso responsable de recursos**

Nos comprometemos a utilizar los recursos naturales de manera responsable y eficiente en todas nuestras operaciones. Esto incluye el agua, la energía, los combustibles fósiles y otros recursos naturales. Buscamos constantemente formas de reducir nuestro consumo y optimizar nuestros procesos para minimizar el desperdicio.

- **Reducción de residuos y reciclaje**

Nos esforzamos por reducir la generación de residuos y promover el reciclaje en todas nuestras actividades. Fomentamos la reutilización siempre que sea posible y nos aseguramos de que nuestros desechos se manejen de manera respetuosa y segura con el medio ambiente.

- **Uso de energía renovable**

Promovemos el uso de fuentes de energía renovable en nuestras instalaciones siempre que sea factible y nos comprometemos a generar acciones que minimicen nuestro impacto en la huella de carbono y afectaciones al medio ambiente.

- **Protección de la biodiversidad**

Reconocemos el valor intrínseco de la biodiversidad y nos comprometemos a protegerla en todas nuestras operaciones. Evitamos dañar ecosistemas sensibles y trabajamos para restaurar y preservar la biodiversidad local en colaboración con organizaciones y comunidades locales. mantenimiento preventivo mínimas recomendadas por los fabricantes y establecidas por la ley.

- **Educación y conciencia ambiental**

Promovemos la educación ambiental y la conciencia ecológica, fomentando la comprensión de los problemas ambientales y proporcionando procesos formativos y de comunicaciones para que nuestros colaboradores y partes interesadas contribuyan a la protección del medio ambiente.

- **Cumplimiento legal y normativo**

Nos comprometemos a cumplir con todas las leyes y regulaciones ambientales aplicables en las regiones donde operamos y alentamos a nuestros proveedores a hacer lo mismo.

- **Comunicación**

Nos comprometemos a ser transparentes en nuestra comunicación de acciones y logros ambientales.

- **Evaluación y mejora continua**

Periódicamente evaluamos nuestro impacto ambiental y buscamos oportunidades para mejorar nuestras prácticas. Estamos dispuestos a recibir las retroalimentaciones necesarias para asegurar que nuestras acciones estén alineadas con nuestros compromisos ambientales.

En el Colombo todos nuestros colaboradores, estudiantes y diferentes grupos de interés son responsables de promover y mantener una cultura de cuidado y protección del medio ambiente.

El documento original está firmado por la Gerente General el día 01 de noviembre del 2023.



JANET VAN DEREN
Gerente General